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Abstract (en)
[origin: ES476195A1] Two diametrically opposite corners of roofing tiles are cut off to provide cut-outs which are stepped in several steps so as to
have at least two edge portions parallel to the side edges of the tile, said edge portions lying closely adjacent matching edge portions of diagonally
adjacent tiles of the roofing with a small clearance, whereby the passage or joint formed by the opposed matching edge portions will comprise two
parallel non-aligned stretches with a connecting transverse, preferably wider stretch serving as an expansion chamber.

Abstract (de)
Es sind zwei diametral gegenüberliegende Ecken von Dachziegeln (1, 2, 3, 4) ausgeschnitten, um Ausschnitte (6, 7) zu bilden, die in verschiedene
Stufen derart abgestuft sind, daß sie mindestens zwei zu den Seitenkanten (10, 15) des Ziegels parallele Kantenteile (8, 9 und 13, 14) haben, die
dicht benachbart an angepaßten Kantenteilen von diagonal benachbarten Ziegeln des Daches mit einer kleinen Aussparung liegen, wodurch der
Durchlaß oder die Verbindung (19 bis 21), die durch zwei gegenüberliegende, aneinander angepaßte Kantenteile gebildet ist, zwei parallele, nicht
fluchtende Abschnitte (19, 21) mit einem verbindenden, querlaufenden, vorzugsweise weiteren Abschnitt (20), der als eine Expansionskammer dient,
hat.
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